



Coupe de Feu, quelle première!

publié le 21/02/2020

Jeudi 20 février, le collège s'est transformé en collège Poudlard. Certains professeurs ont décoré leur salle pour l'occasion, les cours ont pris la dénomination de disciplines enseignées à Poudlard.



La première coupe de feu a rendu son verdict et a vu triompher les Serdaigle. Tous les élèves de cette maison (même ceux qui n'ont pas participé aux épreuves) se verront récompensés à la rentrée. Merci à tous les participants et aux professeurs qui ont animé cette première rencontre inter-maison.

Le classement général [a](#) été bouleversé pendant ce mois de février. Si les Serpentard mènent encore et toujours la danse, les Serdaigle ont connu un second souffle ces dernières semaines.

Pour information, la prochaine coupe de feu aura lieu le jeudi 9 avril prochain.

PS : Le logo des Serdaigle a été réalisé par Telma et Lily 3D.

Portfolio

